Hallo Vorstand

Hiermit stelle ich im Namen der Boulefreunde Bad Nenndorf 07-246- den Antrag auf Änderung der Richtlinie Landesmeisterschaften und DM-Qualifikationsturniere im NPV.

Antrag zur Änderung im Abschnitt 6.3 der Richtlinie Landesmeisterschaften und DM-Qualifikationsturniere:

ALT

Bereits DM-qualifizierte Teams können vor der DM höchstens einen Spielertausch vornehmen. Der nachgemeldete Spieler darf nicht an der DM-Qualifikation teilgenommen haben, weder im NPV noch in einem anderen Landesverband. Der Austausch ist dem Vizepräsidenten Sport unverzüglich mitzuteilen. Bei gesetzten Teams ist ein Austausch nur mit Zustimmung des Vizepräsidenten Sport möglich. Im Doublette Mixte muss die Mixte-Regelung jederzeit gewährleistet werden.

NEU

Bereits DM-qualifizierte Teams können vor der DM höchstens einen Spielertausch vornehmen.

Der nachgemeldete Spieler darf nicht an der DM-Qualifikation teilgenommen haben, weder im NPV noch in einem anderen Landesverband.

Der Austausch ist dem Vizepräsidenten Sport unverzüglich mitzuteilen.

Bei gesetzten Teams ist ein begründeter Austausch (Krankheit, Todesfall in der Familie o. ä.) mit entsprechend geeignetem Nachweis möglich. Kann der Nachweis nicht vorgelegt werden, ist ein Austausch nur mit Zustimmung des Vizepräsidenten Sport möglich.

Eine begründete Ablehnung ist dem Team schriftlich mitzuteilen.

A. Julh

Im Doublette Mixte muss die Mixte-Regelung jederzeit gewährleistet werden.

Begründung

Es ist niemandem bei der letzten DM Frauen verständlich geworden, warum bei gesetzten Teams ein Spielerwechsel verweigert wurde. Ein gesetztes Team wird bei der LM als solches geführt. Nach Abschluss der LM wird das Ergebnis öffentlich gemacht und die Liste der DM Starter veröffentlicht. In diesem Jahr hatte ein Team einen Spieleraustausch aufgrund eines krankheitsbedingten Ausfalls beantragt. Der Spielerwechsel wurde ohne weitere Begründung verweigert - und die Liste der DM Starter verändert. Bei der Frauen DM wurde über diesen Sachverhalt sehr heftig diskutiert, und es kamen sehr viele Spielerinnen zum Ergebnis, dass dies so nicht gerechtfertigt ist. Aus diesem Grund erfolgt der Antrag auf Änderung der Richtlinie.

Mit freundlichen Grüßen